Neue Corona-Plattform PubliCo der Universität Zürich

Forschende messen in Echtzeit, wie es der Bevölkerung in der Corona-Krise geht.

Wie lange sind die Menschen in der Schweiz noch bereit, ihr Leben einzuschränken, um das Corona-Virus einzudämmen? Und wie geht es der Bevölkerung während der Pandemie wirklich? 
Diese Fragen kann bisher niemand mit Sicherheit beantworten. Doch Politikerinnen und Politiker müssen die Gefühlslage der Bevölkerung möglichst genau kennen, um eine effektive Krisenkommunikation zu entwickeln. 
Dafür haben Forschende der Universität Zürich in Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Tropen- und Public-Health-Institut in Basel die Online-Plattform PubliCo entwickelt, mit der sie die öffentliche Wahrnehmung in Echtzeit messen. 
Die attraktiv gestaltete Umfrage-Funktion ist das Kernelement von PubliCo. Hier beantworten die Nutzer Fragen über ihr Befinden, ihr Verhalten oder ihre Einstellungen gegenüber Anordnungen der Regierung. Direkt nach der Teilnahme erhalten sie auf ihre Bedürfnisse zugeschnittene Informationen über Covid-19.
In der Tagebuch-Funktion schreiben registrierte Nutzer regelmässig auf, wie sie ihren Alltag erleben. Als Citizen Scientists können sie Forschungsthemen vorschlagen und Daten analysieren.
PubliCo befasst sich mit sensiblen Themen, etwa mit den emotionalen Reaktionen der Bürger, ihren Werten und Prioritäten. Um Missbrauch zu verhindern, werden die Daten anonym gesammelt, und es werden keine IP-Adressen gespeichert. PubliCo hält sich an alle erforderlichen nationalen und internationalen Vorschriften. Das Team wird von einem interdisziplinären Expertenrat begleitet.

Eine Plattform mit Zukunft
PubliCo steht für Public (Öffentlichkeit) und Corona. Die Plattform lässt sich jedoch leicht anpassen und künftig auch für andere Themen einsetzen – immer wenn es auf eine gute Krisenkommunikation ankommt. 

Kontakt: biller-andorno@ibme.uzh.ch, giovanni.spitale@uzh.ch 
Weitere Informationen: https://www.ibme.uzh.ch/en/Biomedical-Ethics/Research/Ongoing-Research/Public-Health-Ethics/PubliCo.html 

New corona platform PubliCo of the University of Zurich

Researchers measure in real time how the population is coping with the corona crisis.

How long are people in Switzerland willing to restrict their lives in order to contain the corona virus? And how is the population really doing during the pandemic? 
So far, nobody can answer these questions with certainty. But politicians need to know the population's emotional state as precisely as possible in order to develop good crisis communication. 
Researchers at the University of Zurich, in collaboration with the Swiss Tropical and Public Health Institute in Basel, have now developed the online platform PubliCo, which they use to measure public perception in real time. 
The gamified and attractively designed survey function is the core element of PubliCo. Users answer questions about their state of mind, their behavior or their attitudes towards government decisions. After participation they receive information about Covid-19, tailored to their needs.
In the diary function, registered users regularly write down how they experience their everyday life. As Citizen Scientists, participants can suggest research items and perform their own analyses. 
PubliCo touches on sensitive issues, such as citizen’s emotional reactions, values and priorities. To prevent misuse, data are collected anonymously, and no IP addresses are stored. PubliCo adheres to all relevant national and international regulations. It is accompanied by an interdisciplinary Expert Council. 

A platform with a future
PubliCo stands for Public and Corona. However, the platform can easily be adapted and used in the future whenever good crisis communication is required. 

Contact: biller-andorno@ibme.uzh.ch, giovanni.spitale@uzh.ch 
Further information: https://www.ibme.uzh.ch/en/Biomedical-Ethics/Research/Ongoing-Research/Public-Health-Ethics/PubliCo.html 
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